

Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

Gartenbau
Unterhalt Süd - Bezirk Ost
Bau-G32

Bezirksausschuss 16
Herrn Thomas Kauer
Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40
81660 München

81660 München
Telefon: 089 649620931
Telefax: 089 649620933
Dienstgebäude:
Lincolnstr. 71
Zimmer:
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom
18.03.2021

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
27.05.2021

Helmut-Kätner-Str.: Bitte um Umgestaltung eines Platzes zur Vermeidung von Ruhestörungen

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02018 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 16 Ramersdorf-Perlach
vom 18.03.2021

Sehr geehrter Herr Kauer,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss hat sich in seiner Sitzung vom 18.03.2021 mit einem Bürgeranliegen befasst, wonach es in der Grünanlage an der Helmut-Kätner-Straße zu nächtlichen Feierlichkeiten und Drogenkonsum komme und eine Umgestaltung zu veranlassen sei.

Der Bezirksausschuss hat das Anliegen an das Baureferat (Gartenbau) weitergeleitet, verbunden mit der Maßgabe, dass die Grünanlagenaufsicht eine Lagefeststellung machen soll und auf Grundlage der dabei gewonnenen Erkenntnisse bei einem gemeinsamen Ortstermin geeignete Maßnahmen besprochen werden sollen.

Das Baureferat (Gartenbau) nimmt dazu folgendermaßen Stellung:

Die Grünanlagenaufsicht hat zwischen Mitte März und Anfang Mai eine Sonderkontrolle durchgeführt. Dabei wurde die Situation vor Ort täglich in den Abendstunden bis zum Dienstschluss der Anlagenaufsicht kontrolliert. Weil gerade die Nachtstunden - außerhalb der Dienstzeiten der Grünanlagenaufsicht - von besonderem Interesse für den Sachverhalt sind, haben wir auch die zuständige Polizeiinspektion nach deren Erkenntnissen befragt.

Weder die Grünanlagenaufsicht, noch die Polizei haben gravierende Auffälligkeiten hinsichtlich unerwünschter Nutzungen der Grünanlage an der Helmut-Käutner-Straße festgestellt. Auch hinsichtlich des Reinigungszustandes sind dem zuständigen Unterhaltssachgebiet des Baureferates (Gartenbau) keine Auffälligkeiten bekannt.

Die Parks und Grünanlagen unterliegen pandemiebedingt in den letzten Monaten stadtweit einem besonders starkem Nutzungsdruck. Insofern ist nachvollziehbar, dass die direkt betroffenen Anwohner*innen besonders sensibel auf diese Veränderungen reagieren.

Insofern besteht unserer Einschätzung nach kein Anlass für kurzfristig zu veranlassende Maßnahmen. Wir nehmen das Bürgeranliegen aber gerne zum Anlass, die Präsenz der Anlagenaufsicht in nächster Zeit zu erhöhen, um so möglichen Entwicklungen rechtzeitig begegnen zu können.

Die Helmut-Käutner-Straße liegt im Umgriff der vorbereitenden Untersuchungen für das Sanierungsgebiet Neuperlach. Im Rahmen der Projektierung der Maßnahmen wird es eine Bürger*innenbeteiligung geben, bei der der Bezirksausschuss seine Wünsche zur Umgestaltung der Grünanlage mit Spielplatz einbringen könnte.

Der BA-Antrag Nr. 20-26 / B 02018 ist damit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen,

gez.